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Алексей Шевцов (Н-31м) почти год возглавляет жилищно-бытовую комиссию профсоюза
студентов нашего университета. Однако за это непродолжительное время он со своей
командой уже сделал немало и наметил планы на будущее. Так много успевать помогает
ему, наверно, высокая организованность – ведь кроме учебы по основной специальности на
кафедре технологии керамики, он получает второе образование в университете
строительства и архитектуры. А, как говорится, в свободное от учебы время, он очень
серьезно занимается полезной и нужной многим общественной деятельностью – Алексей
заместитель председателя профкома студентов. О своей работе в ЖБК, планах и заботах
комиссии он и рассказал в редакции. Надо отметить, что о проблемах общежитий, о работе
предыдущего состава этой комиссии профкома на страницах «Политехника» не раз писали
и Сергей Савицкий, и Анастасия Халмурадова, от которых принял «эстафету» Алексей.
Итак, продолжаем тему студенческого дома.
Одно из главных направлений нашей деятельности – взаимодействие со студенческими
советами в общежитиях. На совещаниях, на которые приглашаются проректоры Ю. Д.
Сакара и М. И. Гасанов, ребята могут рассказать о наболевшем, высказать свои пожелания.
Таким образом, скорость решения определённых проблем увеличивается. С этого семестра
мы развили тесное сотрудничество с дирекцией студгородка, его администрация
приглашает нас на свои совещания и планерки.
Уверен, что важным моментом в таком сотрудничестве должно быть информирование
студентов, проживающих в общежитиях, о событиях, новостях. Они должны знать о
ремонтах, временных отключениях электроэнергии в общежитиях и т. д. Быть в курсе всего
происходящего им должны помочь заведующие общежитиями. И информация нужна
проверенная, а не такая, которую студенты порой выдают в соцсетях, где мнения некоторых
пользователей, мягко говоря, не соответствуют действительности. Нам важен диалог между
студентами и руководством студгородка, представителями студсоветов. Мы в таком
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сотрудничестве занимаем самую активную позицию! Мы всегда призываем студсоветы быть
корректными в решении проблем. Особенно это касается выселения студентов. Бывали
случаи, когда этот орган превращался в сугубо карательный. Необходимо добиться того,
чтобы студенты видели в студсовете защиту и опору. Безусловно, нарушитель порядка
проживания в общежитиях должен быть наказан. Употребление алкоголя, курение кальяна
строго запрещено! Тем не менее, студсовет обязан разбираться в каждом отдельном
случае.

С прошлого семестра мы оказываем помощь студентам в оформлении субсидий. Мы
подробно расписали порядок их оформления, предоставили образцы необходимых
документов, согласовали все это с администрацией студгородка, где этим вопросом
занимается Андрей Валентинович Пивень. После отмены ряда льгот студентам такая
возможность сэкономить будет далеко не лишней. Пытаемся мы также найти способ
упростить эту процедуру.
С прошлого семестра мы начали помогать студентам, приехавшим из зоны АТО. Ведь для
получения льгот им нужно собрать немало документов. На данный момент льгота для таких
студентов заморожена и по факту студенты её оформить не могут. Мы приложим максимум
усилий для решения этой проблемы.
В этом семестре мы расписали для студентов, как им оформить поэтапную плату за
проживание в общежитиях, ведь далеко не все ребята могут выделить из своей стипендии
сразу необходимую сумму (речь идет об оплате за семестр), да и родители, к сожалению,
не всегда могут помочь. Поэтому каждый такой случай мы рассматриваем отдельно. В этом
неоценимую помощь нам оказывает проректор Ю. Д. Сакара.
Впереди у нас много планов, еще не реализовано все задуманное. Но я уверен, что вместе
с единомышленниками – председателем студсовета общежития №7 и моим заместителем
Александром Скибой (МС-31а), председателем студсовета №9 Дмитрием Кравченко (ТМ-
41ас), представителями жилищно-бытовой комиссии Юлией Савраевой (ЭМ-74), Климом
Яновским (КН), Дмитрием Моисеенко (И), Ясминой Дрисси (ИТ) – мы обязательно сможем
решить многие проблемы.
Нам приятно видеть горящие азартом глаза студентов, участвующих в турнирах по
боулингу, пинболу, в празднике «День общежития», в конкурсе на лучшую комнату в



общежитии и др. Мы хотим получать отдачу от ребят, и тогда вместе мы сделаем нашу
жизнь краше и интереснее!
На снимках: комната в общежитии №9 и спортзал в «семерке»


